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Пусть Новый год, идущий к нам, 

Подарит счастье, радость Вам, 

Здоровья море принесет, 

От бед возможных уведет! 

 

Мечты, пускай осуществятся, 

Глаза от радости искрятся, 

Веселье в сердце пусть таится, 

Ночами сладко, пусть Вам 

спится! 

 

Удача пусть сопровождает, 

Душа, как бабочка, порхает, 

Улыбка будет на устах 

И блеск, искрящийся в глазах! 

 
  

 



 

Каждый год в рамках празднования Международного Дня Студента 

в нашем университете проводится День Самоуправления! Это 

давняя традиция на нашем факультете, которая дает возможность 

студентам побыть в роли не только своих преподаватели, но и 

попробовать себя в роли декана, а также помощников декана! 

 

      

 

– Какие обязанности были возложены на 

вас? 

«Я выступила в роли заместителя декана по 

учебной работе, поэтому выполняла поручения 

Эдуарда Николаевича. Мы проверяли 

посещаемость нашего факультета, считали 

количество занятий, помогали с 

распределением бумаг, привлекали студентов 

на вакцинацию от COVID-19». 

 

– Что Вы ощущали, находясь в роли 

представителей деканата? 

«Перед началом рабочего дня я немного 

нервничала, потому что это был новый опыт, 

и я не была уверена, что могу всё правильно 

сделать. Однако, потом я вошла во вкус и 

хотела помочь всем чем могла.» 

 

– Полезен ли был этот опыт? 

«Я считаю, что любой опыт в жизни полезен, 

также как и этот. С помощью дня 

самоуправления у меня теперь есть некоторый 

опыт в руководстве и лучшее понимание того, 

что представляет собой работа в деканате.» 

Солоневич Анастасия, 2 курс 
 

 

 

 

Нам рассказали впечатления и опыт, который был 

приобретен, находясь на месте декана: 

«Декан факультета организует работу факультета и 

непосредственно руководит факультетом. Я считаю, что эта 

должность является очень важной, к ней требуется 

ответственный подход. В день самоуправления мне 

предоставилась возможность непосредственно руководить 

учебной и воспитательной работой на факультете. 

Осуществлять общее руководство нашего факультета, 

планирование, организацию и контроль учебной работы. 

Организовывать учет текущего контроля успеваемости, 

посещаемости учебных занятий нашими студентами. К тому же 

руководила работой старост в студенческих группах по поводу 

профилактических мер и вакцинации от ковид. 

 На мой взгляд, успех факультета зависит от успешного 

декана. Я думаю – именно так! Поэтому, занимая роль декана 

своего факультета, я осознала всю степень важности, 

ответственности, самоотдачи для данной должности. Я 

почувствовала на себе, что декан – это, во-первых, человек, 

работающий с коллективом. Естественно, в него входят разные 

по характеру люди. Поэтому главная задача для меня была – 

создать благоприятный психологический климат на нашем 

факультете в тот день. Находясь один день в такой роли, я для 

себя твёрдо почувствовала, что декан – это человек высокой 

морали, сильная и творческая личность; человек, постоянно 

развивающийся, совершенствующийся. Я окончательно пришла к 

мнению, что только такой человек имеет право управлять 

людьми, образовательным процессом; может добиться 

желаемых результатов, как это получается у Марии 

Владимировны! 

Данный опыт был для меня очень важен! Я думаю, каждый 

студент нашего факультета осознает сколько 

ответственности, задач включает работа декана. Такая 

возможность дня самоуправления в очередной раз заставила меня 

прийти к мнению о том, что наш деканат и работа Марии 

Владимировны - огромный вклад в развитие, совершенствования 

нашего факультета.» 

Сузько Полина, 2 курс 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

За 25 лет наш факультет во многом преобразовался.  Он объединил много 

талантливых преподавателей, которые подготовили огромное количество 

специалистов-профессионалов своего дела! Благодаря ответственному 

преподавательскому составу и дружному студенческому коллективу мы 

достигли многих побед. Желаем ему дальнейших успехов и процветания! 

Свою небольшую историю рассказал председатель 

студенческого самоуправления Николай Кирносов, 

студент 4 курса, а также оставил свои пожелания родному 

факультету: 

«Я выбрал юридический факультет, так как со 

школьной скамьи участвовал в правовых олимпиадах. А 

когда принимал участие в олимпиаде факультета - он 

запал мне в душу. Особых сложностей не было. Было 

интересно узнавать что-то новое. Совмещать учебу и 

должность сначала было немного трудно, но потом 

вошел в ритм. 

Хочу пожелать нашему факультету укрепления 

позиций на мировой образовательной арене, побольше 

талантливых студентов, и приобрести заведующего 

кафедрой уголовно-правовых дисциплин)» 

 

– Какие усилия приложил факультет для получения 

премии «Фемида» в 2011 году? 

«Высшая юридическая премия Белорусского 

республиканского союза юристов «Фемида», полученная 

факультетом в 2012 году в номинации «Юридическое 

образование и воспитание», стала результатом усилий 

большого числа людей: талантливых и трудолюбивых 

студентов, занимавших призовые места на Республиканской 

юридической олимпиаде, преподавателей, дающих прочные 

знания и мотивирующих студентов на победу, юристов-

практиков из органов прокуратуры, областного и районных 

судов, главного управления юстиции облисполкома и др., 

оказывающих помощь в подготовке команды к Олимпиаде. 

Особенно хочу отметить помощь Сергея Мефодьевича 

Кулака, председателя Экономического суда Брестской 

области, возглавлявшего тогда Брестское отделение 

Республиканского союза юристов. Кстати, именно 

благодаря финансовой помощи Экономического суда 

Брестской области на факультете появился зал судебных 

заседаний, в котором стали регулярно проводиться выездные 

судебные процессы.» 

Григорович Елена Николаевна, доцент, 

 кандидат социологических наук  

(бывший декан юридического факультета) 

  

 

– С чего началась ваша деканская история на юридическом 

факультете?  

«Мой «союз» с юридическим факультетом берёт 

начало в ноябре 2005 г.  В режиме 24х7 он продолжался 

до февраля 2019г.  Первые годы были заняты 

совершенствованием структуры факультета и 

расширением преподавания по специальностям 

управленческого профиля. С 2005 г. началось обучение по 

специальности «Государственное управление и 

экономика», в 2006г.  была открыта специальность 

«Бизнес-администрирование» и магистратура по 

специальности «Экономика», в 2007г. – магистратура 

по специальности «Юриспруденция». Очень важно было 

обеспечить новые специальности преподавательскими 

кадрами, найти и пригласить на работу достойных 

специалистов, в том числе выпускников 

соответствующих специальностей из других 

белорусских вузов. Мне было легко работать с командой 

профессионалов, которые никогда не пасовали перед 

трудностями: Галиной Ивановной Займист и Верой 

Петровной Василькович – заместителями декана по 

учебной работе, Ольгой Владимировной Пожарной – 

заместителем декана по воспитательной работе. 

Надёжной опорой всегда был студенческий актив.» 

 

Григорович Елена Николаевна, доцент, 

 кандидат социологических наук  

(бывший декан юридического факультета) 

В юбилейный для факультета год хочется 

пожелать родному юрфаку востребованности 

у абитуриентов, высокой 

конкурентоспособности наших выпускников, 

интересных и результативных исследований 

преподавательскому составу, а студентам – 

не только отличной учёбы, но и яркой, 

интересной, эмоционально насыщенной 

студенческой жизни! 

 



 

«25 лет в жизни человека—это важный этап взросления 

и становления, как личности. Для юридического 

факультета четверть века — только начало интересной, 

полной открытий и достижений жизни. Здесь работают 

профессионалы своего дела. Каждый преподаватель – это 

целый мир, с огромным количеством ценных знаний и 

опыта. Для студентов, и для меня, в частности, 

факультет стал семьёй — дружной и надёжной. Он учит 

нас поддерживать друг друга, быстро и качественно 

решать сложные задачи, достигать поставленных целей. 

Юрфак формирует характер, который необходим нам в 

дальнейшей профессиональной деятельности. Здесь есть 

все условия для учебной, научной деятельности и 

реализации творческих способностей. 

 25 – это прекрасный возраст! Желаю юридическому 

факультету процветания, новых достижений и высот. А 

мы, студенты, будем воплощать это в жизнь!» 

Анастасия Патейчук, 1 курс 

«Так, в общем от лица всех студентов 

хочется поздравить Наш факультет с 

юбилеем в четверть века, безусловно 

это значимая дата для всего 

факультета. В первую очередь надо 

сказать спасибо всем людям, 

работающим на его благо, 

поблагодарить преподавателей за 

терпение и свет, которые они 

вкладывают в нас, отдельно 

поздравить лицо нашего факультета - 

деканат, ибо это наш кнут и пряник и 

без чуткого руководства ничего не 

возможно. С праздником юрфак...» 

2 курс 

«Хотелось бы начать с того, что я очень рада 

тому, что выбрала именно юрфак БрГУ имени А.С. 

Пушкина. И в преддверии такого праздника хотелось 

бы поздравить и выразить большую благодарность 

преподавателям и руководству факультета! Учеба 

на данном факультете приносит одно удовольствие 

и большое количество необходимых знаний. 

Всего за два года обучения здесь, мне показали 

каким должен быть студент юридического 

факультета. Он должен быть целеустремлённым, 

трудолюбивым и компетентным!) А вообще, юрфак 

– это большая и дружная семья, в которой все рады 

помочь друг другу, что очень важно в начале 

студенческого пути. 

От всего сердца хотелось бы пожелать 

студентам, преподавателям и руководству 

факультета крепкого здоровья, благополучия, 

реализации всех намеченных планов и успехов!» 

Антончик Екатерина, 2 курс 

 

«С Днём рождения, любимый юридический 

факультет! От всего 4 курса желаем оставаться 

таким же процветающим факультетом нашего 

университета. Хотелось бы пожелать всем 

преподавателям, студентам и сотрудникам 

юридического факультета процветания и новых 

научных достижений. Мы очень любим наш родной 

факультет и будем всегда его помнить!» 

Ярошко Кристина, 4 курс 

 

«В преддверии празднования 25-летия образования 

юридического факультета Брестского 

государственного университета имени А.С. Пушкина 

хотелось бы в первую очередь от всей души выразить 

слова благодарности нашему факультету за ту 

дружескую, творческую атмосферу образовательного 

процесса, за возможность приобретать колоссальный 

багаж знаний и реализовывать его, как в стенах нашего 

университета, так и за его пределами. Хочу пожелать 

нашему факультету дальнейшего профессионального 

процветания и благополучия, чтобы на протяжении 

ещё многих лет наш факультет оставался таким же 

классным, динамичным и творческим. Отдельные слова 

благодарности хочется выразить профессорско-

преподавательскому составу, пожелать им крепкого 

здоровья, сил и терпения. Студентам-коллегам в честь 

такого праздника, хочется пожелать лишь новых 

открытий и достижений, не останавливаться на 

достигнутом и всегда стремиться к новым вершинам. 

С праздником, любимый юрфак!» 

Тельпук Владислав, 3 курс 

 
 



 

«С Днём юриста! 

  Поздравляю всех студентов, 

преподавателей, сотрудников 

нашего факультета с этим 

прекрасным праздником! 

  Люди этой профессии 

воплощают в жизнь 

справедливость и верховенство 

права. Служат защите прав и 

законных интересов 

государства и народа. 

  Являются примером 

законопослушных граждан 

своей страны. 

   Желаю Вам крепкого 

здоровья, благополучия, удачи 

во всех начинаниях, 

достижения поставленных 

целей в профессиональной 

деятельности!» 

Дудчик Анна Игоревна, зам. 

декана 

 
Ежегодно в первое воскресенье декабря отмечается День юриста. Этот праздник, как дань 

уважения людям, стоящие на страже прав и законных интересов граждан.  

 
Фемида – олицетворение 

закона, справедливого, 
карающего, и беспристрастного. 

Это выражают атрибуты, с 
которыми Фемида изображается и 

ассоциируется – повязка на 
глазах, меч и весы. 

Сами греки первоначально 

изображали богиню с рогом 
изобилия в одной руке и весами в 

другой, а глаза Фемиды не были 
покрыты повязкой. Весы в этой 
версии символизировали 

справедливость и меру. Фемида 
взвешивала на весах поступки 

людей, совершенные ими при 
жизни, чтобы определить в тех 
меру добра и зла и так решить 

посмертную участь человека. Рог 
изобилия в этом случае 

символизирует воздаяние, которое 
человек получит или не получит 
после того, как его поступки будут 

взвешены и оценены. 

Древние римляне внесли в 

символику Фемиды собственные 
представления. В римской 

мифологии рог изобилия в руках 
богини сменился карающим 
мечом, который символизировал 

возмездие и высшую 
справедливость. Римляне 

изображали меч в руках Фемиды 
острием вверх, чтобы 
подчеркнуть готовность богини в 

любой момент пустить оружие в 
ход. Вместе с новой трактовкой 

богиня получила и новое имя — 
Юстиция. 

Повязка на глазах богини 

появилась позже. Этот атрибут 
символизировал не слепую 

жестокость, как можно подумать, 
а то, что Фемида беспристрастна, 

слепа к богатству, регалиям, 
положению и воздает людям 
только по праву. 
 

 

С Днем Юриста своих коллег и студентов поздравила 

старший преподаватель кафедры гражданско-правовых 

дисциплин 

Наталья Николаевна Маслакова: 

«Дорогие студенты и уважаемые коллеги!  
Сердечно поздравляю всех нас с днем юриста! 

В современных реалиях рынок труда предъявляет 

вариативные притязания к специалистам. Сегодняшний 

выпускник должен обладать не только необходимым 

арсеналом профессиональных компетенций, а также 

разнообразными личностными качествами. Получение 

высшего юридического образования осуществляется 

именно в той плодотворной среде, в которой 

культивируются такие качества и навыки, как 

эрудированность, коммуникабельность, 

целеустремлённость, ответственность, порядочность, 

дисциплинированность, логическое мышление и другие. В 

этой связи хотелось бы поздравить наших студентов с 

правильным выбором будущей профессии и пожелать вам 

свершений, побед, радости от профессии, а на 

ближайшую перспективу – крепчайшего здоровья и 

отличной сдачи сессии! Уважаемым коллегам желаю 

реализации креативных профессиональных замыслов, 

дальнейших достижений, гордости за наших студентов и 

конечно здоровья! Также благодарю вас за честь и 

удовольствие являться частью нашего дружного 

коллектива! С днем юриста!» 

 

 

 



 
 

 


